
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Klavier ist ein  mit Tasten.

Es wird auch Piano genannt und hat meistens 88 Tasten.

Davon sind 52  weiß und 36 schwarz.

Die weißen Tasten erzeugen die 

in C-Dur, das ist am einfachsten zu spielen.

Die schwarzen Tasten erzeugen weitere Halb-Ton-Schritte.

In anderen  als C-Dur braucht man auch schwarze Tasten.

A*e Tasten zusammen bilden die .

Klaviere kann man auf zwei verschiedene Arten bauen:

Man unterscheidet zwischen dem  und dem Flügel.

Das Klavier ist am ehesten mit einem niedrigen Schrank vergleichbar.

Die  stehen aufrecht oder leicht schräg.

Der Flügel ist größer und tönt dadurch viel kräftiger.

Die Saiten liegen 2ach. 

braucht man eher für große Räume und für Konzerte.

Heutzutage gibt es auch elektrische .

Diese werden Digitalpiano oder auch E-Piano genannt.

Der Klang wird dann nicht mit  und Saiten erzeugt: Wenn man eine

Taste drückt, errechnet ein Computer im E-Piano den .

Quellenangabe: Artikel: Klavier (von Anna Beier, Uwe Rohwedder, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Klavier&amp;oldid=25722


